

MADRID - DEPORTES CENTROS

Alcobendas reforma el polideportivo para hacerlo más seguro y accesible

Alcobendas, 23 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha finalizado unas reformas llevadas a cabo en la zona de piscinas del polideportivo José Caballero, unos trabajos dirigidos a hacer ese espacio más accesible para las personas con discapacidad, al tiempo que se ha reforzado su seguridad con un sistema de cámaras de vídeo.

En concreto, se ha instalado un cerramiento especial que protege de caídas accidentales a la piscina durante la época en la que no está en uso, con una valla con un perímetro de cerca de 500 metros que aguanta una presión de 300 kilos.

También se han sustituido las cubiertas de brezo de las sombrillas por otras de caña marina, lo que aumenta la protección solar, ha señalado el Consistorio en una nota.

Por otro lado, para facilitar el acceso a las personas con movilidad reducida, se ha instalado una plataforma salvaescaleras que da acceso tanto a la piscina de verano como a la de cubierta móvil.

Además, en las últimas semanas, se han instalado nuevas cámaras de seguridad, colocando videograbadores de doble tecnología, para reforzar la seguridad en la zona de vestuarios.

Al mismo tiempo, se han realizado nuevos planes de autoprotección y se ha completado la segunda fase de instalación de pulsadores de emergencia que permiten la interconexión de todas las instalaciones con el centro de control en el caso de situaciones de este tipo.